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gnolae ilsindaco di AssisiClaudioRicci se'ntato durante la Biennale diVen~
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venietJ.d'_~"europea (DocUp abitazioni di qualità, aree percommèr-
Ob.2)1n' ,'_~~'4e:I,do-te!Upo libero, il recupero delle ar-
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Botta e risposta al consiglio
comunale di lunedì tra i

consiglieri di minorailza e il
vicesindaco e assessore ai

lavori pubblici Giorgio
Bartolini

sindaco Bartolini, che
prima del consiglio ha vi
sitato la zona Ivancìch,
"il Comune ha già realiz
zato opere corpose, e in
ogni caso non ho rilevato
situazioni di disagio par
ticolare", In attesa di
chiarezza, tutto o quasi è
rimandato a settembre,
mese in cui il Comitato
annuncerà quelle che
vengono definite "im
portanti iniziatìve". E
sempre a settembre, dice
il capogruppo di mino
ranza, Claudio Passeri
"speriamo di riuscire ad
intavolare con la mag
gioranza un dibattito co
struttivo sulla zona lvan
dch. Lunedì pomerig
gio, conclude Passeri, ab
biamo visto dei segnali di
apertura da parte di Bar
tolini e di tutta l'ammi
nistrazione comunale".

daco Ricci in occasione
della Festa TsunaffiÌ. Ad
dirittura sembra che il
sindaco ne abbia richie
ste più copie anche per
gli assessori (Viabilità,
Ambiente, Bilancio su
tutti)". E qui si apre un
piccolo 'giallo': perché
Bartolini, interrogato in
proposito, afferma: "A
me Ricci non ha conse
gnato -nulla"; una rispo
sta che non sorprende il
presidente del Comitato,
Sergio Brunacci: "L'af
fermazione di Bartolini 
spiega - potrebbe signifi
care tre cose: o manca la
comunicazione tra il sin
daco e il suo assessore, o
Ricci ha deciso di farsi
carico del problema da
solo, o il vicesindaco
mente. Riteniamo che
ieri in consiglio sia man
cata una vera discussio
ne, e di questo sono pro
fondamente deluso. Ma
ripeto che il comitato
non vuole la lotta, è
pronto a dialogare con
tutte le forze politiche in
teressate a fare qualco
sa",
Qualcosa, ma cosa? Se i
consiglieri di minoranza
sottolineano come "po
chi giorni fa il sindaco
Ricci ha riferito che i
danni della zona lvanci
ch si trascinano ormai da
anni", secondo il vice-
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Vivace botta e risposta al
consiglio comunale di lu~
nedì (conclusosi a mezza~
notte inoltrata) tra i con
siglieri di minoranza e il
vicesindaco e assessore ai
lavori pubblici Giorgio
BartolinL
Se da un lato i consiglieri
di minoranza chiedeva
no "una precisa scelta di .,
campo" (Passeri), e di
non trattare "i quasi
quattromila abitanti del
la zona Ivancich come
cittadini di serie z" (Ma~

tarangolo) , dall' al tra
Bartolini ha risposto che
"le richieste dei consi~

glieri di minoranza sono
generiche, l'ordine del
giorno non dice niente.
Invece di essere imprepa
rata l'opposizione do
vrebbe fare richieste co
struttive", Parole respin
te in toto dai consiglieri
di minoranza, che spie
gano come "le richieste
non sono per niente ge
neriche, Probabilmente
il vicesindaco si aspetta
va una nostra relazione,
ma Bmnacei, uno dei
migliori geologi d'Italia-
e forse d'Europa, ha già

presentato un progetto di
fattibilità con richieste
precise e documentate,
consegnato anche al sin-
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Comitato Ivancich
pronto a dialogare
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ASSISl- Saranno presenti artisti di livello internazio
nale comeJoaquin Cortes e RobertoBenignialla secon
da edizione del festival "Assisi d'autore" 2007. Ilcartel
lone della manifestazione è stato presentato ufficial
mente proprio ieri mattina nel corso di una conferen
za stampa. Un evento nato dalla collaborazione fra
Comune di Assisi, Federazione degli albergatori e
Confcommercio e organizzato dal consorzio AssisiSi' ,
La manifestazione, che si avvale di numerose location
come il centro storico d'Assisi, il sagrato della basilica
di SantaMaria degli Angeli, e le frazioni di Rivotono e
Petrignano, si concludera' il prossimo sabato l settem·
bre. Due gli eventi clou: il 2S luglio sulla piazza San
Francesco di Assisi, lo
spettacolo di Cortes, uno
dei piu' imponanti prota·
gonisti del flamenco a li
vello mondiale, mentre il
28, nello stadio di Santa
Maria degli Angeli, sara'
la volta del pirotecnico
"Tutto Dante" di Benigni.
Gli spettacoli, organizzati
dalle produzioni dei due
artisti, saranno a paga
mento, tutti gli altri sono
a ingresso gratuito. Fra
glialtri appuntamenti
d'autore vanno segnalatilo spettacolo di Gene Gnocchi
e il concerto di Roberto Vecchioni, per i quali si
provvedera' all'allestimento di un caffe' conceno, con
la partecipazione da parte del pubblico, "Dopo la
ricostruzione materiale, siamo passati a quella cultu
Tale e turistica - ha detto Leonardo Paoletti, assessore
alla cultura e al turismo del Comune di Assisi - con un
occhio di riguardo anche verso le personalita' artisti
che della zona che hanno raggiunto una professiona
Uta' riconosciuta nel panoranla nazionale, come
Ramberto Ciammarughi e Alessio Capobianco, giova
ni talenti nati adAssisi", "Unamanifestazione impor
tante per la citta' ~ ha aigiuntD Francesco Nizzi,
presidente del amsmzio AssisiSi' - che roqJpIeSeIlta le
lIJicIIad a«en:e Del periodo esmo-.
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Joaquin Cortes e Benigni
al festival'f\ssisi d'autore"

co Lombardi tenta di ricucire i
rapporti e lancia segnali disten~

sivi attraverso gli organi di infor~
mazìone. La modalità non piace
affatto all'Italia dei Valori, la
quale pretende una convocazio
ne diretta al fine di chiarire una
volta per tutte le varie "incom~

prensioni" che hanno portato al
divorzio. Nella sua lettera scritta
al sindaco, Caimmi ribadisce che
sarà difficile sanare la spaccatu·
ra politica. Come deve essere in
terpretata la disponibilità del
sindaco? Reale apenura nel ten
tativo di ritrovare fiducia e credi
bilità, oppure semplice mossa
opportunistica per recuperare
una componente della coalizio
ne? Si avverte una certa diffiden
za.
"Appena due settimane fa - ricor
da il segretario dell'Italia dei Va·
lori - il primo cittadino mi voleva
denunciare, solo perché lo cansi
gliavo di non esporsi ad un possi
bile rischio di interessi per l'eli
minazione del Pip e non ascol
tando i cittadini di questa città
sul progetto della Deltafina". In
somma, al momento la ripresa di
un colloquio proficuo e costrutti
vo non è cosa semplice e sconta
ta. Caimmi aspetta comunque
una convocazione diretta da par
te del sindaco ed è disposto ad
ascoltare. "Se - afferma· le pro
poste di Lombardi .saranno buo
ne per la città. lo saranno anche
per noi dell'ltalia dei VilIuri"•
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Dopo tre anni di promesse non
mantenute, di totale assenza di
coinvolgimento, non c'è più tem
po per nuove promesse. Lombar
di si è accorto tardi dell'impor
tanza della nostra forza politica.
Come mai il sindaco si è accorto
solo quando, dopo tante nostre
dichiarazioni, siamo usciti dalla
maggioranza? Non condividia
mo affatto questo modo di fare
politica. Ilbene della nostra città
- prosegue ancora lo stesso Caim~

mi ~ era l'unico obiettivo per cui
volevamo lavorare, Le scelte poli
tiche per le esigenze dei cittadini
sono cosa seria e non un gioco di
quartiere. A noi non interessano
le cariche o le poltrone"•
La. situazione resta al J'DOIIIeQtO
alquanto i.ngaIbugIiaQ.. n1iDda-

ITALIA DEI VALORI

I n Comune il sindaco sta cercando di ricucire i rapporti con l'Italia dei Valori

BASTIA UMBRA - L'Italia dei Va~
lori chiede a gran voce le dimis~

sioni del sindaco Francesco Lom~
bardi e della sua Ciunta; si ritor~
ni dunque alle urne e sia dia
parola agli elettori.
Secondo il segretario dell'Idv Pie
tro Caimmi, mancanza di demo~
crazia, scorrettezza politica e
opacità hanno di fatto provocato
l'uscita del suo partito dalla coa
lizione di centro sinistra che go~

verna la città, Una scelta ponde
rata e comunque non dovuta a
capricci di sorta, dato che i dipie~
tristi non condividono più né il
metodo usato da questa Giunta,
né le scelte importanti fatte fino
ra.
MDedsioni - tiene a prec:isa.re
caimmi - prese senza di noi.

Interviene il segret~:rio~aj.mmi

"11 sindaco Lonibardi si dimetta"


